

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Prof. Dr. Hans Theiss
Stadträtin Eva Caim
Stadträtin Dr. Manuela Olhausen
Stadtrat Dr. Reinhold Babor
Stadträtin Sabine Pfeiler

ANTRAG

03.03.2016

Neue Schwerpunktsetzung im Gesundheitsbeirat

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Gesundheitsbeirat der Landeshauptstadt München legt einen besonderen Arbeitsschwerpunkt auf die Themen „Stationäre Pflege“, „Notfallversorgung“ und „Altersmedizin“. Dazu werden drei eigene Arbeitskreise eingerichtet und die notwendigen Akteure und Institutionen zur Mitarbeit eingeladen.

Begründung:

Die Landeshauptstadt München muss auf wesentliche Entwicklungen im Feld der Gesundheitspolitik reagieren.

1. Wir stehen vor einem drohenden Pflegenotstand in München: Die Stadt wächst und damit auch die Zahl der Patienten. Dem steht die zunehmende Schwierigkeit der Kliniken in München gegenüber, geeignete Pflegekräfte zu gewinnen und zu halten. Diese Problematik erfordert besondere Aufmerksamkeit und das Zusammenwirken aller notwendigen Akteure und Institutionen, so dass sich der Gesundheitsbeirat dieser Thematik in einem eigenen Arbeitskreis widmen sollte.

2. Der „Runde Tisch Notfallversorgung“ hat wichtige Erkenntnisse hinsichtlich der Notfallversorgung in München erbracht. Es ist jedoch essentiell, dass sich die

Landeshauptstadt München in Verantwortung der kommunalen Daseinsvorsorge auch weiterhin kontinuierlich fundiert mit der Thematik beschäftigt, um auch in Zukunft eine adäquate Notfallversorgung in München sicher zu stellen. Dazu sollte der Gesundheitsbeirat der Landeshauptstadt München einen eigenen Arbeitskreis „Notfallversorgung“ gründen und alle notwendigen Akteure und Institutionen zur Mitarbeit einladen.

3. Auch die Zahl der älteren Mitbürger wird in München in den nächsten Jahren stark ansteigen. Dies erfordert altersspezifische Behandlungsmethoden, sowohl im ambulanten als auch im stationären Bereich.

Prof. Dr. Hans Theiss, Stadtrat

Eva Caim, Stadträtin

Dr. Manuela Olhausen, Stadträtin

Dr. Reinhold Babor, Stadtrat

Sabine Pfeiler, Stadträtin